

新緑の薰下、親睦ゴルフ大会 東秀人氏(元吉松駅)3度目の栄冠

退職者連絡会

五月一〇日、蒲生
(姶良市蒲生町)に
おいて、第三回親
睦ゴルフコンペを開
催しました。新緑の
薰好天となり、当日
は鹿児島市内、姶良
湧水、出水など各地
から過去最多の三六
名が参加、うち招待
チームとして、上村
ちかし後援会より三
名が参加されました。



指して頑張つて下さい」とエールを送りました。引き続き来賓として上仮屋浩二書記長（JR九州労組鹿児島地本）は、冒頭、姶良市議選への支援・協力に感謝を述べ、「連結決算では、鉄道旅客の運輸収入も緩やかな回復や保有不動産の売却等で一三二億円の黒字にはなっていますが、依然厳しい経営環境あります。この難局を

乗り越えるため、組合員は勿論、退連会の方々と連携し頑張つて行きたいと思います」と述べました。

その後、集合写真を撮つたのち、霧島・桜島両コースからスタート。各選手はシニアとは思えない力

強いドライブイングショットやベタピンのアプローチショットなど美技を連発。一方、O B やバンカー等で悪戦苦闘する選手も続出しました。

第九三回 メーデー假
中央集会が去る四日二九日、鹿児島市立文館公園で開催されました。今回もコロナ禍縮小メーデーとなり、産別、単組約八〇〇人（JR連合二〇）が結集、JR九州労組退職者連絡会から五名が参加しました。まず集会議長に上仮屋浩二氏（JR九州労組）を選出、冒頭挨拶に立つた下町和三会長（連合鹿児島は、コロナ禍やロシアのウクライナ侵略等による経済情勢に触れ、「燃料の高騰や円安、物価高で国民は疲弊しきっている。賃金は上がらず特に賃金格差は拡大している。」と格差の是正や多様性を認め合う社会づくりを強く訴えられました。来賓としては、下鶴隆央市長を始め、

連合推薦議員らが多数参加しました。七月予定の参院選の推薦候補「やなぎ誠子」女史が登壇し「人が人らしく生きていくける社会を創るために頑張る」と決意を述べました。集会の最後に、多様性を認め合う社会を目指などのメーデー宣言を探択し、団結頑張ろうで散会となりました。

聯合推薦議員らが多数参加しました。七月予定の参院選の推薦候補「やなぎ誠子」女史が登壇し「人が人らしく生きていくれる社会を創るために頑張る」と決意を述べました。集会の最後に、多様性を認め合う社会を目指などのメーデー宣言を探択し、団結頑張ろうで散会となりました。

編集後記

「口十禍で規模縮小メードー
多様性を認め合う社会めざし